

LA REPUBLICA
23 de enero 1987

**Exitosa la conferencia
de Madrigal en Madrid**

CR-23-1-87

El Ministro de Relaciones Exteriores y Culto, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto se reunió ayer en Madrid con el presidente del gobierno español, Felipe González.

La cita que tuvo lugar en el Palacio de La Moncloa se prolongó más de una hora, y fue considerada por los miembros de la delegación que acompaña al canciller como muy fructífera y cordial.

Se informó que el presidente González escuchó con gran atención los argumentos formulados por el gobierno de Costa Rica sobre la crisis del istmo y las ideas esbozadas por la cancillería costarricense, para alcanzar la paz en la región.

El presidente español se mostró muy complacido con la visita del canciller costarricense y reconoció el esfuerzo del gobierno de Costa Rica por coadyuvar al logro de la paz en Centroamérica.

El canciller Madrigal Nieto, por su parte, le hizo entrega al jefe del gobierno español de una invitación del presidente Arias para que visite Costa Rica.

Posteriormente, Madrigal Nieto tuvo una sesión de trabajo con el Ministro de Asuntos Exteriores, Francisco Fernández Ordóñez, en la que discutieron temas de interés bilateral. Algunos puntos de la agenda de la reunión que se celebrará en Guatemala en febrero próximo denominada San José III, y, finalmente, cambiaron impresiones sobre la situación centroamericana.

Fernández Ordóñez se mostró sumamente cordial y satisfecho con la visita del canciller costarricense, dados los vínculos de afecto y amistad que lo unen con nuestro país.

Al final de la tarde el ministro Madrigal Nieto ofreció una conferencia de prensa, la cual fue calificada por observadores locales como muy exitosa y en la noche asistió a una cena que le ofreció el canciller Fernández Ordóñez en el Palacio de Viana.

Para los dos siguientes días de su visita, el canciller Madrigal Nieto tiene preparada una agenda con un apretado horario de reuniones con altas personalidades políticas españolas. La visita oficial a España concluirá el próximo domingo cuando la delegación costarricense saldrá hacia Estrasburgo.